

PIB SE HABRÍA EXPANDIDO CERCA DE 2,0% EN EL 1ER TRIMESTRE:

# Economía crece en marzo más de lo esperado, antes del menor impulso que implicaría la guerra arancelaria

En el tercer mes del año, la actividad avanzó un 3,8% interanual, apoyado de manera relevante en la producción de bienes y el sector minero.

Si en el efecto aún de la escalada en la guerra arancelaria y con un día laboral más, la actividad económica sorprendió con un crecimiento en marzo mejor a lo esperado y que permitiría al Banco Central seguir en modo "espera" antes de apuntar a nuevos recortes de la tasa de interés, lo que ocurriría a partir de mediados de año, cuando decantaría más el complejo escenario internacional.

Con la expansión de todos sus componentes, la actividad económica creció un 3,8% interanual en el tercer mes, por encima de las proyecciones del mercado que anticipaban un alza en torno a 3,3%, con una especial de la producción de bienes que aumentaron un 4,4%, detalló en su informe el Banco Central.

"Superó ampliamente las expectativas de mercado (...) impulsado de manera relevante por el sector minero", dijo Andrés Pérez, economista jefe de Itaú para Latam, aludiendo a que en su medición anual subió un 4,3% y de manera mensual un 6,0%.

También incidió que marzo tuvo el impulso adicional de contar con un día hábil más. "Esto se sintió con fuerza en sectores como el comercio, donde aún

**“Estas cifras sitúan a la economía chilena en un buen pie para enfrentar los meses que vienen, donde puede verse reflejada la situación económica internacional (...), la guerra comercial”.**

MARIO MARCEL  
MINISTRO DE HACIENDA

persiste el empuje de las compras de turistas argentinos, efecto que debiera tender a moderarse en los próximos meses", señala un informe del área de estudios de Coepeuch.

En su medición mensual, el indicador avanzó un 0,8% mensual en la serie desestacionalizada, que acumula un alza de 2,9% en doce meses.

No obstante, al descontar el efecto calendario y al sector minero, el crecimiento mensual fue muy moderado, de 0,1%, precisa Coepeuch.

Con el resultado de marzo, ana-

**“Esperamos que el Central tome estas cifras con pinzas, a la espera de ver los efectos que la guerra comercial tendrá en el crecimiento global y su impacto en la economía local”.**

PRISCILA ROBLEDO  
ECONOMISTA JEFE EN FINTUAL

listas apuntan a que el Producto Interno Bruto (PIB) habrá crecido en torno a un 2,0% en el primer trimestre, superando la proyección "implícita" en las proyecciones del Banco Central de 1,6%. No obstante, reflejaría una pérdida de dinamismo al comparar con el último trimestre del año pasado, cuando registró un alza del 4,0%.

**Guerra comercial**

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, calificó los datos del Imacec de marzo como "muy positivos". A su juicio,

